

ACUSA CMIC

Propicia quiebre de empresas deuda de Pemex

ALEJANDRO MONTENEGRO

‘Han caminado algunos pagos, pero en honor a la verdad son pocos y sí está haciendo crisis en los afiliados’

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) alertó que algunas empresas afiliadas están quebrando por el incumplimiento de pagos por parte de Petróleos Mexicanos (Pemex).

“El tema de Pemex es crítico. Ahora sí hay muchos adeudos para afiliados, principalmente en la zona de Veracruz, de Oaxaca, Salinas Cruz, Guanajuato, Poza Rica, en Minatitlán, hay adeudos importantes a empresas constructoras afiliadas de estas 18 mil del padrón de CMIC. Han caminado algunos pagos, pero en honor a la verdad son pocos

y sí está haciendo crisis en los afiliados”, apuntó Luis Méndez Jaled, presidente de la CMIC.

Reportes de Pemex apuntan a que sus deudas con proveedores ascienden a 404 mil millones de pesos al cierre de marzo de 2025.

La compañía petrolera reportó una reducción del pasivo de 20 por ciento anual, aunque la problemática continúa.

El líder de la CMIC dijo que buscarán comunicación con el director general de Pemex, Víctor Rodríguez Padilla, para concientizar sobre la situación que afecta principalmente a las pequeñas empresas.

Detalló que la falta de pago está generando en las empresas sobreendeudamiento, despidos y hasta la quiebra de más compañías.

“Antes no te podía decir porque nadie me decía nada, pero ahora ya hasta las empresas no les importa y dan su nombre y todo.

‘Cuida la confidencialidad pública’, pero sí, el nombre lo tiene el director en el escritorio”, señaló Méndez Jaled.

Detalló que la situación solo se presenta con Pemex, pues la Comisión Federal de Electricidad (CFE) tiene mejor solvencia y finanzas.

La CMIC también solicitó que, en ajustes que se hacen a la Ley de Obras Públicas, se les contemple para afinar detalles en materia de transparencia de las contrataciones se abre la puerta a figuras de contratación que no abonan a la transparencia.

‘SE HA PAGADO 60%’

En su conferencia de prensa matutina de ayer, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que ya se pagó el 60 por ciento de los adeudos que Pemex tiene con diferentes proveedores.

“Se está siguiendo una política que primero fueran los más pequeños que tenían adeudos y después poco a poco ir con las empresas más grandes, y se están saldando las deudas”.

“Se va avanzando poco a poco, se ha pagado alrededor del 60 por ciento. Se está saldando (las deudas), hay transparencia y no hay problema”, declaró.

Dijo que no se permitirán que empresas usen ‘coyotes’ para cobrar. *Con información de Miguel Sagnelli*

404 MIL MDP

es el monto que Pemex adeuda a proveedores.





La CMIC buscará un acercamiento con el director de Pemex para externarle su preocupación.

CUARTOSCURO

